



INTERNATIONAL LIFE SAVING (ILS)
SPORT COMMISSION TECHNICAL BULLETIN
ILS COMPETITION RULE BOOK 2023 EDITION

The ILS Sport Commission is continually working to evolve and improve the safe and fair delivery of lifesaving competition with the aim of having rules that are simple to understand, and that encourages the delivery of sport in a format that is exciting to watch and provides objective outcomes for all involved.

This Bulletin advises the completion and publication of the ILS Competition Rule Book 2023 Edition.

The new Rulebook comes into effect from Thursday, 1 June 2023. Dependent on their competition calendars, federations may choose a later date for implementation of the 2023 edition Rule Book. However, any applications for World records from that date will only be considered for events conducted under these ILS rules.

The changes to the previous edition are detailed in the Preface Section at the front of the new Rule Book and include:

- The manikin carry rules have been amended to eliminate further “difficult to judge” rules. The amendments will further reduce technical disqualifications and also improve event presentation.
- Changeovers in pool relay events have been redefined to allow the outgoing competitor, while maintaining contact with the turning wall/edge, to touch and/or grasp the manikin or tube (as appropriate) before the incoming competitor has touched the turning edge/wall/ surfaced the manikin (dependent on the event).
- The Line Throw event throw zone has been redefined and the compulsory use of marked lines removed. For the purposes of judging competitors will still be required to remain within their lane but with this change the judging focus is now on not interfering with any other team in an event.
- Two new events have been added to the Rule Book in anticipation of a review of the pool events to be conducted at future Life Saving World Championships (LWCs).
Note: There are no changes to events to be conducted at LWC 2024.
- All the diagrams for the ocean events have been updated and replaced.
- The start process for ocean events has been clarified to define that starts are to be no more than a three part process involving either words (applicable to the event) or signals.
- The Ocean M event has been further refined to improve event presentation.
- The finish of the Board Rescue and Rescue Tube Rescue events have been clarified.
- The age requirements have been reviewed for participation in IRB and Surf Boat events.

- No appeal fee is to be payable if a Referee refers a protest directly to an Appeals Committee without first hearing the protest.
- Various formatting editorial and other changes that do not affect the rules of competition.

The Rule Book has been published on the ILS website and may be downloaded from <https://www.ilsf.org/lifesaving-sport/rules>

Should further information be required please direct our enquiry to the Secretary of the ILS Sport Commission at sport@ilsf.org.

01 May 2023



INTERNATIONALE LEBENSRETTUNG (ILS) TECHNISCHES BULLETIN DER SPORTKOMMISSION ILS-WETTKAMPFREGELBUCH AUSGABE 2023

Die ILS-Sportkommission arbeitet kontinuierlich an der Weiterentwicklung und Verbesserung der sicheren und fairen Durchführung von Rettungswettkämpfen mit dem Ziel, einfach zu verstehende Regeln zu haben und die Durchführung des Sports in einem Format zu fördern, das spannend zu beobachten ist und objektive Ergebnisse für alle Beteiligten liefert.

Dieses Bulletin informiert über die Fertigstellung und Veröffentlichung des ILS Competition Rule Book 2023 Edition.

Das neue Regelwerk tritt am Donnerstag, den 1. Juni 2023, in Kraft. Abhängig von ihren Wettkampfkalendern können die Verbände ein späteres Datum für die Einführung des Regelbuchs der Ausgabe 2023 wählen. Weltrekordanträge, die ab diesem Datum gestellt werden, werden jedoch nur für Veranstaltungen berücksichtigt, die nach diesen ILS-Regeln durchgeführt werden.

Die Änderungen gegenüber der vorherigen Ausgabe sind im Vorwort auf der Vorderseite des neuen Regelbuchs detailliert aufgeführt und beinhalten:

- Die Regeln für das Transportieren von Puppen wurden geändert, um weitere "schwer zu beurteilende" Regeln zu beseitigen. Die Änderungen werden die Zahl der technischen Disqualifikationen weiter verringern und die Präsentation der Wettkämpfe verbessern.
- Die Wechsel bei Pool-Staffelwettbewerben wurden neu definiert, so dass der abgehende Wettkämpfer, während er den Kontakt mit der Wendemauer/-kante aufrechterhält, die Puppe oder das Rohr (je nach Fall) berühren und/oder greifen kann, bevor der ankommende Wettkämpfer die Wendemauer/-kante berührt hat bzw. die Puppe auftaucht (abhängig von der Veranstaltung).
- Die Wurfzone der Disziplin Linienwurf wurde neu definiert und die obligatorische Verwendung von markierten Linien wurde aufgehoben. Zum Zwecke der Wertung müssen die Teilnehmer weiterhin innerhalb ihrer Bahn bleiben, aber mit dieser Änderung liegt der Schwerpunkt der Wertung nun darauf, kein anderes Team in einer Disziplin zu behindern.
- Zwei neue Disziplinen wurden dem Regelbuch in Erwartung einer Überprüfung der Schwimmwettkämpfe bei zukünftigen Weltmeisterschaften im Rettungsschwimmen (LWCs) hinzugefügt. Anmerkung: Es gibt keine Änderungen bei den Disziplinen, die bei der LWC 2024 durchgeführt werden.
- Alle Diagramme für die Ozeanveranstaltungen wurden aktualisiert und ersetzt.
- Das Startverfahren für Ozeanveranstaltungen wurde dahingehend präzisiert, dass der Start nur aus drei Teilen bestehen darf, die entweder aus Worten (je nach Veranstaltung) oder Signalen bestehen.
- Das Ereignis Ocean M wurde weiter verfeinert, um die Präsentation des Ereignisses zu verbessern.
- Das Ende der Disziplinen Board Rescue und Rescue Tube Rescue wurde klarer definiert.
- Die Altersvoraussetzungen für die Teilnahme an IRB- und Surf Boat-Veranstaltungen wurden überarbeitet.

- Es ist keine Berufungsgebühr zu entrichten, wenn ein Hauptkampfrichter einen Protest direkt an ein Berufungskomitee verweist, ohne den Protest vorher anzuhören.
- Verschiedene redaktionelle Formatierungen und andere Änderungen, die die Wettbewerbsregeln nicht betreffen.

Das Regelbuch wurde auf der ILS-Website veröffentlicht und kann unter <https://www.ilsf.org/lifesaving-sport/rules> heruntergeladen werden.

Sollten Sie weitere Informationen benötigen, wenden Sie sich bitte an den Sekretär der ILS-Sportkommission unter sport@ilsf.org.

01. Mai 2023